



CSU-Stadtratsfraktion | Schlachthausstr. 6 | 92224 Amberg

Dieter Mußemann  
Fraktionsvorsitzender  
Email: [dieter.mussemannt-online.de](mailto:dieter.mussemannt-online.de)

Stadt Amberg  
Herrn Oberbürgermeister  
Michael Cerny  
Marktplatz 11

92224 Amberg

Amberg, 27.10.2018

## Antrag der CSU-Stadtratsfraktion

-Haushalt 2019 - Antrag 2

Sanierungskonzept für die Hauptwache der Freiwilligen Feuerwehr Amberg

### Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister!

Die Freiwillige Feuerwehr Amberg hat mit ihrem professionellen und beherzten Eingreifen bei insgesamt 690 Einsätzen im vergangenen Jahr wieder gezeigt, welche wichtige Aufgabe sie für das Gemeinwohl leistet. Dieser Dienst ist aus dem Stadtbild nicht wegzudenken. Darüber hinaus wird bei der Amberger Wehr eine exzellente Ausbildungsarbeit betrieben.

Trotz der von der CSU-Fraktion beantragten, zusätzlichen Haushaltsmittel in Höhe von 400.000 Euro, die in den letzten drei Jahren vor allem für die Sanierung der Flachdächer auf den Umkleiden und Werkstätten, sowie zum Austausch der Hauptwasserleitungen in den Gebäudeunterhalt der Hauptwache der Freiwilligen Feuerwehr am Schießstätteweg aus städtischer Kasse investiert wurden, nagt der Zahn der Zeit gewaltig an dem zwischenzeitlich fast 40 Jahre alten Gebäude. Insbesondere stehen, die energetische Erneuerung der Fensterfassaden, die Betonsanierung des Schlauchturms, Renovierungsbedarf in den Räumen, dem Lehrsaal und der Werkstätte, sowie ein Unterstand für die Wechselcontainer zur Umsetzung an.

Die CSU-Stadtratsfraktion verschaffte sich aktuell, bei einem Rundgang vor Ort, ein Bild von den wesentlichen Schwachstellen und schlägt nun vor, für das Gebäude umgehend ein Gesamtmodernisierungs- und Sanierungskonzept auf den Weg zu bringen, das in mehreren Teilabschnitten realisiert werden soll. **Hierfür bitten wir Finanzmittel in Höhe von 500.000 EUR im Haushalt 2019 zur Verfügung zu stellen und darüber hinaus die einzelnen weiteren Teilabschnitte in der Finanzplanung der nächsten Jahre zu berücksichtigen.**

Aus Sicht der CSU-Fraktion ist es unabdingbar, dass neben der fortschrittlichen und innovativen Ausrüstung der Fahrzeuge, auch die Feuerwache auf einem aktuellem, zeitgemäßen und modernen Stand gehalten wird und „in Schuss ist“. Nur so können für die Zukunft ausreichend Nachwuchskräfte, aber auch Quereinsteiger für den freiwilligen Feuerwehrdienst motiviert zu begeistert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Mußemann  
CSU-Fraktionsvorsitzender  
und die CSU-Fraktion